

Quito, 1 de febrero de 2022

BANCO MUNDIAL APRUEBA FINANCIAMIENTO A ECUADOR POR USD 700 MILLONES

Tal como lo anunció, la semana anterior, el presidente de la República, Guillermo Lasso, el Banco Mundial aprobó este día un crédito de libre disponibilidad a Ecuador por USD 700 millones para financiar el Presupuesto General del Estado del 2022.

El ministro de Economía y Finanzas, Simón Cueva, destacó que con el respaldo del Banco Mundial se podrá avanzar en la recuperación económica del país, generar más fuentes de empleo y reducir los niveles de pobreza para que más ecuatorianos tengan acceso a oportunidades de mejorar su calidad de vida. "Este tipo de apoyo permite, también, dar sostenibilidad a las finanzas públicas, lo que es esencial para poder garantizar en el tiempo la vigencia de la amplia red de protección social gubernamental que beneficia a miles de familias vulnerables", añadió.

Dentro de la estrategia de financiamiento de Ecuador para este año está el maximizar el apoyo de los organismos multilaterales que otorgan créditos en condiciones beneficiosas para el país. El préstamo aprobado hoy por el Banco Mundial tiene un plazo de 16,5 años e incluye un período de gracia de 5 años.

El ministro destacó, además, que esta aprobación es una muestra de que el país continúa recibiendo el apoyo de la comunidad internacional por su manejo económico serio y creíble.